

Förderverein fürs Freibad

Nordstemmen (skn). Der Förderverein für das Freibad Nordstemmen soll zunächst nur einzelne Aufgaben übernehmen, die bislang die Gemeinde erledigt hat. Das stellte SPD-Gemeindeverbandsvorsitzender Ralph Wieduwilt klar. Bei der Jahresversammlung des SPD-Gemeindeverbands hatte Wieduwilt wie berichtet davon gesprochen, dass der Förderverein die Trägerschaft des Freibads übernehmen soll.

Bereits Mitte Mai soll der Verein nach Angaben von Wieduwilt gegründet werden. Eine komplette Übernahme des Bads durch den Verein sei zunächst nicht geplant: „Das kann vielleicht in 20, 30 Jahren möglich sein.“ Zunächst müsse die Verant-

wortung für das defizitäre Bad bei der Gemeinde bleiben. Die komplette finanzielle Last sei für den neu zu gründenden Verein noch zu hoch, sagte Wieduwilt: „Da nimmt man ja gleich den Leuten die Lust am Mitmachen.“ Für das laufende Jahr rechnet die Gemeindeverwaltung beim Freibad laut Haushaltsentwurf mit einem Minus von 266 000 Euro. Der neue Verein könnte laut Wieduwilt Benefizveranstaltungen wie Konzerte oder 24-Stunden-Schwimmen organisieren. Aber auch die Rasenpflege oder kleinere Reparaturen übernehmen und so den Gemeindehaushalt entlasten. Letztlich müsse darüber aber der neue Verein entscheiden.